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九十五年度教育部補助款專責小組第一次會議記錄 

時間：九十五年二月二十一日(星期二)中午十二點正 

地點：誠樸樓第三會議室 

主席：林校長本源                                           記錄：李文鴻 

出席：李文鴻         陳光復         許銘義(請假)   黃德坤        許銘禮(請假)    

  黃素芬         李振華         賴虹霖         吳鎰州        蕭長青       

李憲銘         劉莉貞(請假)   陳林宏         簡靖陽        王全憲        

姜義德         蔡忠良         鄔文杰         陳林宏        何  翊        

張敦仁         詹德勝         陳家和         呂理得        周新彬        

王恩海         蘇永豐         許新標         郭東南        蕭正賢        

鄭治中(請假)   李宜庭         陳志平(請假)   陳學奇        邱金同 

       

應到 36 人   5 人請假   實到 31 人    

壹、主席致詞： 

本次會議是有關九十五年度獎補助款之支用計劃書預估金額核配討論，實際金額核配

下來後再依比例分配。 

 

貳、討論議題： 

議題一、九十五年度獎補助款資本門依預估金額核配比例草案，提請討論。 
 

                                                    報告單位：總務處 

  說明： 

總務長：1.說明如附件一。 

2.附件一中「陸、年度其他分配 10﹪部份」，將此部份調整給機械

系、計算機中心及行銷流通系。 

   

      決議：請總務長經細部調整後資料交至秘書室(如附件二)。 

      

議題二、九十五年度獎補助款經常門依預估金額比例草案，提請討論。 

報告單位：人事室 

  說明：如附件三。 
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      決議：通過。 

     

 

參、臨時動議：(無) 

肆、散會(下午十三時結束) 
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九十五年度教育部補助款專責小組第二次會議記錄 

時間：九十五年五月十七日(星期三)中午十二點正 

地點：誠樸樓第三會議室 

主席：黃總務長德坤(代理主持)                                      記錄：李文鴻 

出席：李文鴻         陳光復        許銘義(請假)   黃德坤       許銘禮(請假)    

  黃素芬         李振華        賴虹霖         蕭長青       劉莉貞(請假)   

陳林宏         簡靖陽(請假)  王全憲        姜義德         蔡忠良         

鄔文杰         何  翊        張敦仁         詹德勝        陳家和         

呂理得         周新彬        王恩海         蘇永豐 (請假) 許新標         

郭東南(請假)   蕭正賢        鄭治中(請假)   李宜庭         陳志平(請假)   

陳學奇         邱金同 

       

應到 33 人   9 人請假   實到 24 人    

列席：李憲銘         吳鎰州 

壹、主席致詞： 

校長有要事，由我(總務長)代為主持，今日有三議題，提請討論。 

 

貳、討論議題： 

議題一、「九十五年度技專校院整體發展獎補助經費支用計畫」書面審查意見，請各

相關單位於會中報告。 
                                                 提案單位：秘書室 

  說明： 

        人事主任：如附件一中，九十五年度技專校院整體發展獎補助經費支用計畫

書面審查意見有關經常門中補助薪資比例及金額均高，上回有關

經費訪視委員建議 60﹪以下，不同委員有不同看法，甚而教育

部期望薪資補助 40﹪以下。本校 95 年度補助薪資比例比起往年

已有下修。 

        總務長：資本門支用項目是依各系科學生加權，教育部評鑑成績，技職教育 

特色和九十四年度獎補助經費支用及執行績效作一公平分配，故 

修正計劃書仍依預估支用計劃書之比例分配。 

            秘書室：附件一中，九十五年度技專校院整體發展獎補助經費支用計畫書面

審查意見提及經費稽核委員會之會議內容缺乏實質討論，本校 95
年度已有新委員產生，已加強會議內容之實質討論。 
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       主席指示：本案各執行單位對委員建議意見，已做說明及修正。 

           

議題二、九十五年度獎補助款資本門修正計畫書報告，提請討論。 

                                                  提案單位：總務處 
 

  說明：如附件二，資本門經費因與原預估計劃書稍減，各系、科儀器設備購買項目

略做更動，唯皆仍依照中長程發展執行購買。 

      決議：通過。 

 

議題三、九十五年度獎補助款經常門修正計畫書報告，提請討論。 

                                                 提案單位：人事室 

  說明：人事室： 

95 年度經常門分配比例依之前預估比例分配，原則不更動比例，但會進一

步請教教育部是否有明文規範補助薪資比例，因修正之計劃書需於近日報

部，希望本委員會同意授權若部有另規範則依規範變更，否則維持原預估比

例分配。 

  決議：授權人事室依規範辦理。 
 

參、臨時動議：(無) 

 

肆、散會(下午十三時結束) 

 

 

   


